

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 22.06.2023

Anfrage Nr.: 0053/2023/FZ
Anfrage von: Stadträtin PD Dr. Kaufmann
Anfragedatum: 13.06.2023

Beschlusslauf Letzte Aktualisierung: 03. Juli 2023
--

Betreff:

Führungen im Kurpfälzischen Museum

Schriftliche Frage:

Die Führungen im Kurpfälzischen Museum sind ein wichtiges Instrument zur Kunstvermittlung. Hierzu habe ich bitte einige Fragen:

1. Wann wurde die Honorartabelle zuletzt angepasst?
2. Wie hoch ist das Honorar, das pro Führung bezahlt wird?
3. Wie hoch ist das Honorar für Sonderführungen?
4. Gibt es Zuschläge? Zum Beispiel für Führungen in Fremdsprachen, für Sonderausstellungen et cetera.
5. Ist bekannt, wie hoch die Honorare in der Kunsthalle Mannheim sind, oder wieviel in anderen vergleichbaren Museen bezahlt wird?

Antwort:

1. Eine Anpassung der Honorare liegt bereits mehr als 10 Jahre zurück.
2. bis 4. Die Honorare unserer Führenden werden differenziert nach Art der Führung. Dies erfolgt auch unter Berücksichtigung der Einnahmen aus der Führung und sehen wie folgt aus:

Wochentags	Euro 38,00
an Wochenenden und Feiertagen	Euro 51,00
Führung für Schulklassen	Euro 26,00
Fremdsprachenführungen wochentags	Euro 42,00
Fremdsprachenführungen an Wochenenden und Feiertagen	Euro 56,00
Führung für Kindergärten	Euro 26,00
Öffentliche Führungen in Sonderausstellungen	Euro 50,00

5. Die Honorare verschiedener Museen sowie auch der Kunsthalle Mannheim und dem Reiss-Engelhorn-Museen Mannheim sind bekannt. Demnach liegen die vom Kurpfälzischen Museum gezahlten Honorare, insbesondere der Wochenendführungen, noch immer im üblich gezahlten Bereich.

Sitzung des Gemeinderates vom 29.06.2023

Ergebnis: Kenntnis genommen